



「秋を“遊歩”する♪」

2学期が始まり、もう1か月半が過ぎようとしています。2学期が始まった頃は、まだまだ35℃を超える暑い日もありましたが、この頃は朝晩めっきり涼しくなり18℃前後、日中でも25℃くらいでしょうか。この辺りの山も、もうすぐ秋の紅葉の季節をむかえます。

私は涼しくなる夜にウォーキングを週3日程度しています。

皆さんは歩く時、どんなことを意識したり、考えていたりしますか。

「ほとんど無意識に歩いている」「ぶらぶら歩いている」「せかせか歩いている」「何となく歩いている」「目的地に向かって時間に追われ、やむを得ず歩いている」でしょうか。

私のウォーキングは「どこからどこまでの何 km を、ペースを守って何分で歩く！」と目標を決めているわけではありません。ほどよく汗をかいたら終わる「遊歩」を心がけています。およそ2時間の間に、本屋やDVDレンタル屋・スーパー・コンビニなどに立ち寄り、ちょっとしたのんびりとした時間を過ごすウォーキングです。

私にとって歩くことは、健康のための運動ではありますが、普段の生活を活性化させるための遊びでもあると思っています。自分の家の周辺を「遊歩」してみると、しばらく通ったことのない道や初めて通る道が意外と多いことに気がつきます。そこには新しいお店が開店していたり、以前からのお店が新装オープンしていたり、中には以前あったお店がなくなっていたりすることに気づきます。

今では、これまで気づけなかったいろいろなことに出会ったり、発見したりすることが楽しくなってきました。

3年生の皆さんは、いよいよ進路を決めるときが迫ってきましたね。勉強に「遊歩」のような寄り道、近道はありません。日々の勉強に真剣に立ち向かい全力を尽くすほかないと思いますが、たまにはのんびりと「秋を“遊歩”する♪」といったリフレッシュする時間も必要です。

校長 大竹良寿

貸し出し用傘 整備しました

HPでもお知らせしましたが、学校で新たに「貸し出し用傘」を整備しました。朝は雨の気配が全くなかったのに、下校時急に降り出して傘がなく困った時などに貸し出します。もうすでに何人かの生徒に貸し出し、きちんと返却されています。

これは、雨が降りそうな時、面倒だから傘を持たずに登校してもよいというものでは決してありません。家を出るときには、天気予報や空模様から、傘を持っていくかどうかの判断をさせてください。借りた場合は、責任をもって返却してもらいます。万が一紛失した場合は同等品で返すことになります。



トイレの壁 損壊

本当に残念なことが起こりました。故意にトイレの壁が壊されました。旭中学校のトイレは、多額の市のお金で全面改修され、近隣のどの学校と比べても設備面では自慢できるトイレです。しかし、使い方の状況は、残念ながら自慢できるものではありません。隠れたところで物を壊す行為は、いじめと同じです。

こうした行為を許さないみんなの目と、旭中学校を大切にする強い思いが今必要です。全校の生徒が旭中学校を自慢できるようになる日が、一日でも早く来ることを願います。

まずは、壊した者、それを見た生徒は申し出てください。そして、二度とこのようなことが起きないようにみんなで守りましょう。



10月1日（金）、雨で2回順延となった体育大会が、さわやかな秋空の下で行われました。2日間待たされた分、生徒たちのエネルギーは増幅され、白熱した競い合いが見られました。個々の競技もすべてクラスの得点につながることから、「クラスのために」完全燃焼する姿、最後まであきらめない姿がありました。また、クラスの選手への応援にも力がはいったことは言うまでもありません。

体育祭から体育大会に変わり、様々な面で制限やルールが加わっていますが、生徒たちは、その中で力を発揮し、楽しむことができたようです。そして、強くなっていくクラスの仲間との「絆」を感じることができたと思います。

次は文化発表会です。クラス・学年の力をさらに高め、表現することを期待しています。



新しいホームページに

新しいHPになって2か月になりました。更新をこまめに行い、新しい情報を発信していることから、日に日にカウンターの数が増え、HPに多くの方が訪れていることがわかります。また、学割や各種証明書などの申請書もHPからダウンロードできます。その他、学年だよりや集金のお知らせなどもHPで確認することもできます。

今後の旭中HPは要チェックです。

最終下校時刻

日没時刻がどんどん早くなります。当面の最終下校時刻は以下の通りです。およその帰宅時間を確認してください。暗くなっても帰ってこない場合は、心配ですのでまっすぐ帰ってくるように家の方でも必ず注意してください。

10月14日まで	17:00
10月15日～	16:45
11月1日～	16:30

あいさつ

少し前になりますが、夕方正門を出たところで、私服を着て自転車に乗った女子が「こんにちは」と大きな声であいさつしてくれました。きっとその子は、学校の中外関係なく、いつでも誰にでも気持ちのよいあいさつができるんだろうなと思いました。あいさつは、いつでも、どこでも、誰にでもですね。